

Grünkohlwanderung zu „Hesse“ in Varensell

Teilnehmer mit Auto willkommen, auch Essen a la Card möglich

Liebe Förderinnen und Förderer, Freunde des Wintergemüses!

Unsere Auftaktveranstaltung soll auch in diesem Jahr die traditionelle „Grünkohlwanderung“ zum Gasthof „Hesse“ in Varensell sein.

Wir laden Euch mit Partner und Freunden am **Sonntag, den 21. Januar** herzlich dazu ein. Startpunkt für die Wanderer ist um 11 Uhr das Spexarder Bauernhaus in der Lukasstraße. Gegen 12.30 Uhr möchten wir in den Gasträumen des Gasthofs „Hesse“ eintreffen. Jetzt sollten auch die Teilnehmer mit alternativer Anreise da sein. Wir sind erstmals in den Räumen in der neuen Brauerei zu Gast.

Um 13 Uhr wird das Buffet eröffnet - endlich die ersehnte Stärkung. Wer dem Grünkohl nicht zugeneigt ist, kann aus der Speisekarte wählen. Leckerer Essen, gut gekühlte Getränke und nette Gespräche an großen Tischen – die Zeit vergeht „wie im Fluge“!

Gegen 15.30 Uhr wird die Veranstaltung beendet sein. Die Fußgruppe läuft nach Spexard zurück.

Wir hoffen auf einen guten Start in das neue Veranstaltungsjahr mit vielen Mitwanderern und weiteren Teilnehmern!

Eure Anmeldung nimmt Georg Bartsch bis zum 14. Januar unter 0177-1900 340, bei WhatsApp, bei Signal oder per Antwortmail gerne entgegen.

Dabei bitte angeben, wenn Ihr nicht am Grünkohlbuffet teilnehmen möchtet, sondern aus der Karte bestellt.

Herzliche Grüße

Euer Vorstandsteam